

BDK21 Lars Wahlen

Tagesordnungspunkt: TOP 5 Wahl der BDK-Delegierten

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

„Think global, act local“ als Ratsmitglied und verkehrspolitischer Sprecher lebe ich täglich dieses Motto, denn um die globalen Klimaziele einhalten zu können, müssen wir auch in Köln unsere CO₂-Emissionen im Verkehr deutlich reduzieren. Damit uns das aber gelingen kann, müssen auf der Bundesebene die Weichen dafür gestellt werden.

Mit Annalena haben wir bei der Bundestagswahl eine noch nie dagewesene Chance die Grundlagen für eine erfolgreiche Klimapolitik in ganz Deutschland zu legen. Dabei dürfen wir aber im alltäglichen Regierungsgeschäft nicht unsere Grünen Werte aus den Augen verlieren, denn der ökologische Wandel darf nicht auf den Rücken der Ärmsten geschehen. Für all das brauchen wir eine engagierte und notfalls auch kritische Bundesdelegiertenkonferenz.

Deshalb bewerbe ich mich bei euch als Delegierter für die Bundesdelegiertenkonferenz.

Euer
Lars

Über mich:

1996 in Köln geboren, Jura-Student, seit 2017 Grünes Mitglied, Ratsmitglied, Verkehrspolitischer Sprecher, Radfahrer, Hobby-Aquarist

Bei Fragen schreibt mir gerne unter: lars.wahlen@gruene-koeln.de

